

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil dan analisis pengolahan data melalui prosedur statistika bahwa dari hasil pretest dan posttest keterampilan memukul siswa maka penulis menarik kesimpulan bahwa :

Dengan menggunakan alat bantu *batting tee* telah terbukti secara nyata dapat meningkatkan keterampilan memukul siswa dalam permainan bola *softball*.

Dari hasil yang didapatkan berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa dengan menggunakan alat bantu *batting tee* dapat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keterampilan memukul siswa dalam permainan bola *softball*.

B. IMPLIKASI

Berdasarkan penelitian yang penulis laksanakan, ditemukan bahwa pembelajaran memukul dengan menggunakan alat bantu *batting tee* belum berjalan dengan baik pada kenyataannya hal ini dikarenakan oleh beberapa faktor yang ada dilapangan diantaranya : kemampuan siswa yang tidak sama semua, siswa belum terbiasa dengan menggunakan alat bantu yang sudah dimodifikasi oleh peneliti dan tidak semua siswa selalu hadir dalam pemberian program pembelajaran.

Untuk menggunakan media alat bantu tersebut diharapkan kepada pengajar ataupun peneliti lebih memperhatikan faktor-faktor diatas. Untuk itu perlu diadakannya upaya diantaranya sebagai berikut :

1. Memberikan pengaruh persepsi pada siswa, sehingga kemampuan berpikir siswa terhadap tugas geraknya sama
2. Pengajar harus lebih sering melakukan drill kepada para siswa supaya lebih terampil dalam melakukan gerakan memukul.

3. Dalam proses pembelajaran guru harus lebih kreatif dan inovatif dalam memberikan materi, kemudian memberikan tugas tambahan kepada siswa yang tidak ikut dalam proses pembelajaran

C. REKOMENDASI

Berdasarkan penelitian yang penulis laksanakan ditemukan bahwa pembelajaran memukul dengan menggunakan media alat bantu batting tee belum berjalan dengan baik, oleh karena itu penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada para pemain olahraga softball harus sering melakukan latihan dengan menggunakan alat bantu batting tee agar menambah keterampilan dalam memukul bola
2. Kepada para pengajar dan pembina softball harus sering menerapkan latihan memukul dengan menggunakan alat bantu batting tee sebagai bahan pembelajaran untuk mendapatkan hasil pukulan yang optimal dalam usaha meningkatkan keterampilan memukul siswa.
3. Dengan menggunakan alat bantu batting tee dapat dijadikan media pembelajaran untuk siswa agar pembelajaran lebih inovatif dan sebagai penghilang rasa jenuh agar pembelajaran tidak terkesan monoton.